

Les Championnats du monde d'athlétisme à Pékin du 21 au 30 août

Une seule ustienne à Pékin, c'est vrai! Mais c'est déjà un événement qui ne peut qu'honorer l'US Tourcoing, ses licenciés, ses entraîneurs et ses dirigeants. Charline MATHIAS s'était bien préparée pour son premier rendez-vous exceptionnel avec les "Mondiaux" et elle a bien relevé le défi qui lui incombait. Charline se classe 5ème de sa série du 800m en 2'01"36, non loin de sa meilleure performance, et battue de peu par Renelle Lamote qui participera demain à la finale du 800m. Le talent et la préparation y étaient..... une petite goutte de chance lui a manqué!

Les Championnats du monde d'athlétisme Vétérans à Lyon du 6 au 17 août

Le titre est un peu pompeux! Aucun minima, aucune qualification ne sont requis pour y participer. Ces "Mondiaux" rassemblent chaque année plusieurs milliers de vétérans. L'événement avait lieu cette année à Lyon qui a organisé ces championnats avec une grande réussite: ambiance festive et conviviale avec à la clef de beaux records pour les uns et les autres. L'occasion était rêvée pour huit de nos ustiens d'y participer. Emily JOUBERTON, Nathalie HERROU, Fanny GRIFFON, Corinne DORNY, Carine JOYE, Jean-Luc EBEL, Laurent GOETHALS et Eric DE SMEDT ont profité pleinement de cette belle aventure avec le sérieux, la motivation et la détermination qui les animent habituellement.

Les dames s'y sont particulièrement distinguées et voici leurs brillantes performances:

Emily JOUBERTON (catégorie W35) ne s'est pas déplacée pour rien, loin de là! Une médaille de bronze au 200m pour Emily qui établit un nouveau record personnel en 25"44. Une médaille d'argent au relais 4 x 100 m (49"09) auquel elle participait, et enfin à nouveau un record personnel battu au 100 m en 12"73 où elle prend une belle 4ème place.

Corinne DORNY se classe 11ème au 10 000 m de sa catégorie (W40) en 42'01"46. Elle obtient également une superbe médaille d'argent au semi-marathon où elle améliore son record personnel en 1h30'36".

Enfin, Carine JOYE (W55) établit un nouveau record du club au marteau avec un lancer de 26m84.